

## Quand les élèves de la Coudoulière retournent à la MAISON DU CYGNE

### A la rencontre d'un nouvel artiste

Dans le cadre du projet « JE DECOUVRE UN ARTISTE », les élèves de la classe de MRC2 sont retournés jeudi 15 février à LA MAISON DU CYGNE pour découvrir un nouvel artiste : Gérald THUPINIER.

Une visite guidée était organisée pour que les élèves comprennent mieux les intentions de l'auteur.



### UN ATELIER POUR RÉVEILLER SA CRÉATIVITÉ

C'est autour de nos jeunes élèves de se transformer, le temps d'un atelier, en artistes en herbe.

C'est avec un bâton de colle, des crayons de couleurs et des craies grasses que nos adolescents devaient créer leur propre tableau.

Leurs mots soigneusement choisis, puis leur autoportrait, devaient se révéler au fur et à mesure que le fond se coloriait.

